2 Pieces

50 m?
Réf. LMP-VMC-RRO
Prix NC

Monaco
Appartement a vendre (98000)

résidences
immobilier


http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/98/annonce-vente-appartement-monaco-3472336.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/98/annonce-vente-appartement-monaco-3472336.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/98/annonce-vente-appartement-monaco-3472336.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/98/annonce-vente-appartement-monaco-3472336.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/98/annonce-vente-appartement-monaco-3472336.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/98/annonce-vente-appartement-monaco-3472336.html

résidences
immobilier

Nous vous proposons a la vente un tres bel appartement de 2 pieces
entierement rénoveé, situé au Ruscino, un immeuble sécurisé avec
gardien 24/7, sur le Port Hercule. Situé en étage élevé, cet
appartement comprend une entrée, un salon, une chambre avec
placard intégré, une cuisine séparée équipée, une salle de douche,
ainsi qu'un WC indépendant avec lave-mains. Il est également équipé
de la climatisation réversible. Possibilité parking. Ce bien, au calme et
orienté plein sud, bénéficie d'un bel ensoleillement et dispose d'une

terrasse de 13 m2. Le Ruscino, situé sur le Port Hercule, est a deux ...

We are offering for sale a beautifully renovated 2-room apartment located in the
Ruscino, a building with 24/7 security, on Port Hercule. Situated on a high floor,
the apartment includes an entrance hall, a living room, a bedroom with built-in
wardrobe, a separate equipped kitchen, a shower room, and a separate WC with a
washbasin. It is also equipped with reversible air conditioning. Possibility for a
parking box. This quiet, south-facing property enjoys plenty of sunlight and features
a 13 m2 terrace. The Ruscino is located on Port Hercule, just steps away from the
city center and close 1o ...

LAETITIA MONACO PROPERTIES
16 rue de millo - 98000 MONACO
Contacter I'agence
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